
 

 

 

  

Cerchiamo di ricavare del bene anche dalla situazione difficile che la pandemia ci impone. 

Maggiore sobrietà, attenzione discreta e rispettosa ai vicini che possono avere bisogno, 

qualche momento di preghiera fatta in famiglia con semplicità.  

Queste tre cose ci aiuteranno tanto in tempi di Covid.  

Sappiamo bene che la vita è fatta di alti e bassi, di luci e ombre; 

ognuno di noi sperimenta momenti di delusione, di insuccesso e di smarrimento. 

Inoltre, la situazione che stiamo vivendo, segnata dalla pandemia, 

genera in molti preoccupazione, paura e sconforto;  

si corre il rischio di cadere nel pessimismo, nella chiusura e nell’apatia. 

Il Natale del Signore faccia trovare conforto e coraggio nei momenti bui dell’esistenza. 

E da cosa nasce questo coraggio e questa scommessa fiduciosa?  

Nasce dalla speranza. La speranza non delude!      
                                              (Papa Francesco)                                                                                                                    

 

 
 

  

 

Un sincero  

ed affettuoso augurio  

per un Santo Natale 2020 

ed un felice 2021 
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